

El euro se hunde tras filtrarse los criterios de los test de estrés

Escrito por tucapital.es - 23/07/2010 15:10

Crece el nerviosismo en los mercados a medida que se acerca la hora de la publicación de los resultados de las pruebas de fortaleza de la banca europea. Tal es así que el euro ha caído hasta los 1,2815 dólares desde los 1,2950 ante la sensación de los inversores de que los resultados van a estar viciados. De hecho, un documento al que ha tenido acceso Bloomberg.com y que se habría filtrado del Banco Central.

Fuente: cotizalia
